
VISITE IMMERSIVE AU CLUB DU LOU RUGBY PAR LES ETUDIANTS DU BTS NDRC DU LYCEE PARC CHABRIERES

Bernadette Buisson et Manssoura Jeguirim – CC BY NC SA – 20 décembre 2024

Dans le cadre du projet pédagogique, « Les coulisses du LOU » initié en étroite collaboration entre Messieurs Nathan Roulleau et Julien Bugnazet (LOU Rugby) et Mesdames Berndette Buisson et Manssoura Jeguirim (enseignantes), les étudiants du BTS NDRC2 ont eu l'immense plaisir de réaliser une visite immersive au Matmut Stadium de Gerland le Mardi 17 Décembre.



Les étudiants accompagnés de Julien Bugnazet « Responsable administratif et financier du Centre de Formation », Nathan Roulleau « Chargé des partenariats et sponsoring » et Louis Clauzier « Responsable pédagogique du Centre de Formation » devant la pelouse du stade.

Après avoir rappelé le classement au patrimoine historique depuis 1967 de ce lieu, Nathan Roulleau a fait découvrir aux étudiants les diverses loges mises à disposition de leurs clients dans le cadre des Hospitalités.



Une présentation détaillée du LOU Rugby a eu lieu dans une salle où, à tour de rôle, Nathan, Julien et Louis ont apporté leur témoignage du fonctionnement de cette association de type Loi 1901.

Le LOU Rugby ce n'est pas moins de 150 salariés, un chiffre d'affaires de 38 millions d'euros, un hôtel, un restaurant.

Le Centre de Formation accueille 30 stagiaires de 16 à 22 ans, avec les exigences de professionnalisme, d'implication et de résultats.

Julien et Louis veillent à mener à la réussite scolaire et sportive les jeunes dont ils ont la charge.

Nathan se doit d'être présent à chaque match afin de fidéliser ses clients professionnels afin de leur faire vivre une réelle expérience client : d'avant match (2h avant le début de la rencontre) ou d'après match (jusqu'à 3h après la fin de la rencontre à la Brasserie ou sur le Dance Floor).

Il mène des actions de démarchage, de prospection mais aussi de réseautage afin de proposer des supports de notoriété pour ses annonceurs comme des panneaux lumineux ; des écrans géants ; les réseaux sociaux du LOU ou encore le parrainage de match.



Cette visite immersive leur a offert un aperçu privilégié des coulisses du club, en les plongeant au cœur des aspects commerciaux, de la formation de ses joueurs et de son modèle économique.



Les partenaires du club affichés dans le salon

En découvrant le centre de formation, les loges, les salons et en assistant à un entraînement de l'équipe du LOU, les étudiants ont pu appréhender concrètement les belles valeurs qui animent le club.

En particulier, le programme RSE (Responsabilité Sociétale et Environnementale) appelé LOU Attitude décliné en 5 axes de développement comme : LOU Citoyen ; LOU Green ; LOU Féminin...

L'ambiance était à la fois chaleureuse et accueillante, rendant cette expérience encore plus enrichissante.

Nul doute que nos étudiants iront prochainement assister à un match du Top 14.



L'équipe professionnelle du LOU, sur le terrain, qui se prépare pour le prochain match *Lyon - Toulouse*

L'ensemble de l'équipe Pédagogique et les étudiants du BTS NDRC du Lycée du Parc Chabrières tiennent à remercier très chaleureusement Julien, Nathan et Louis, pour leur disponibilité, leur accueil et la qualité des échanges.

Seul manquant lors de cette après-midi, notre étudiant licencié au LOU et surtout Sportif de haut niveau, retenu par l'entraînement, Fousseynou Cissokho, qui aurait dû apporter son témoignage de sa vie très rythmée en tant que joueur et étudiant.